
Diretoria executiva faz balanço das ações 
desenvolvidas pelo Sindicato ao longo do 

ano e já foca em 2025 

A diretoria executiva do Sintipel voltou a se reunir ordinariamente 
nesta  manha�  de  terça-feira,  10 de novembro,  quando tratou das 
u� ltimas aço� es desenvolvidas e fez um amplo balanço das principais 
aço� es desenvolvidas em defesa dos trabalhadores das indu� strias do 
papel,  papela�o e artefatos de papel de Piracicaba, ao longo deste 
ano, e ja�  começou a se preparar para os desafios do pro� ximo ano. 
“Sem  du� vida,  o  saldo  e�  bastante  positivo,  como  mostrou  esse 
balanço que, sem du� vida, e�  fundamental para que possamos refletir 
sobre  nossas  aço� es,  com  diversos  embates  e  conquistas  para  os 
nossos trabalhadores e, ao mesmo tempo, nos prepararmos para o 
ano de 2025,  uma vez que o  trabalho no sindicato e�  contí�nuo e 
focado  sempre  na  defesa  da  nossa  categoria”,  diz  o  presidente 
Emerson Cavalheiro, que coordenou a reunia�o. 


